



**A PARTIR DU
10 NOVEMBRE 2023**

À OSNY

Salle paroissiale

Saint-Joseph

Rue Aristide Briand
à côté de l'église d'Osny.

Explorer la spiritualité chrétienne

Alpha

Participez au Parcours Alpha à la paroisse catholique d'Osny : des rencontres conviviales (autour d'un repas!) pour découvrir tous les trésors du christianisme. Et se faire des amis !

Contact : Catherine au 06 71 41 37 45



Paroisse
catholique
d'Osny

Tous les rendez-vous 2023-2024

Toutes les rencontres débutent à 19h30

- Dîner 1 : « Quel est le sens de la vie ? »
10 novembre 2023
- Dîner 2 : « Qui est Jésus ? »
17 novembre 2023
- Dîner 3 : « Pourquoi Jésus est-il mort ? »
24 novembre 2023
- Dîner 4 : « Comment savoir si j'ai la foi ? »
1^{er} décembre 2023
- Dîner 5 : « Prier, pourquoi, comment ? »
8 décembre 2023
- Dîner 6 : « Pourquoi et comment lire la Bible ? »
15 décembre 2023
- Dîner 7 : « En parler aux autres, pourquoi, comment ? » - *12 janvier 2024*
- Dîner 8 : « Comment Dieu nous guide-t-il ? »
19 janvier 2024

- Journée ou WE : « Week-end Esprit-Saint »
samedi 27 et/ou dimanche 28 janvier 2024 :
 - Qui est l'Esprit-Saint ?
 - Comment l'Esprit-Saint agit-il ?
 - Comment être rempli de l'Esprit-Saint ?
 - Comment tirer le meilleur parti du reste de ma vie ?

- Dîner 9 : « Comment résister au mal ? »
2 février 2024
- Dîner 10 : « Dieu guérit-il encore aujourd'hui ? »
1^{er} mars 2024
- Dîner 11 : « L'Eglise, qu'en penser ? »
8 mars 2024
- Dîner bilan : *15 mars 2024*

Le Parcours Alpha à Osny :

comment ça se passe concrètement ?

Une soirée Alpha, c'est :

- Un repas simple mais de qualité où l'on s'intéresse aux invités et à leur vie de tous les jours.
- Un exposé simple et percutant qui reflète le message de l'amour et de la grâce de Jésus-Christ.
- Une discussion partage et écoute en petits groupes dans lesquels chacun et chacune peut s'exprimer en toute liberté sans tabou ni crainte d'être jugé.

“Grâce au parcours Alpha, j'ai retrouvé la paix, la foi, l'amour et la sérénité.

“Je me suis sentie très bien accueillie, alors que je ne connaissais personne !

“J'ai l'impression d'avoir changé de paire de lunettes pour regarder le monde !